

Message du Secrétaire d'État
Message du Premier ministre



Cette année, du 3 au 5 septembre, les chefs d'État et de gouvernement des pays ayant le français en partage se réunissent à Moncton, au Nouveau-Brunswick.

Le Canada est fier d'accueillir la Francophonie pour la deuxième fois à l'occasion d'un Sommet, la ville de Québec ayant été l'hôte d'un premier Sommet au Canada en 1987. C'est chaque fois l'occasion de partager avec le reste du monde la vitalité de la Francophonie en Amérique du Nord et de faire découvrir la richesse des communautés francophones canadiennes qui perpétuent le fait français dans l'ensemble du pays.

Comme Premier ministre du pays, j'ai déjà eu l'honneur de représenter le Canada à l'occasion de deux sommets : celui de Cotonou et celui de Hanoï. À Moncton, où le Canada et le Nouveau-Brunswick seront co-hôtes, j'aurai le privilège de présider les débats de cette conférence extrêmement importante pour le Canada, et dont le thème central sera la jeunesse.

Notre participation à la Francophonie fait partie intégrante de notre politique étrangère. Non seulement la Francophonie contribue-t-elle au rayonnement du Canada, mais elle nous permet d'établir des relations privilégiées avec un groupe très important de pays répartis sur tous les continents. Le Canada croit que la Francophonie est un modèle de multilatéralisme, un moyen idéal d'étendre la compréhension et le consensus à l'échelle internationale.

Jean Chrétien

Premier ministre du Canada

Dept. of Foreign Affairs
Min. des Affaires étrangères

DEC 18 2009

Return to Departmental Library
Retourner à la Bibliothèque du Ministère

19-085-591